

千葉県警察と自動車盗難防止啓発動画を作成

～自動車盗難防止活動に対し生活安全部長より感謝状を授与～

日本損害保険協会関東支部千葉損保会（会長：坂井 泰生・三井住友海上火災保険株式会社 千葉支店長）では、千葉県内の自動車盗難防止啓発のため、千葉県警察とともに新たに作成した啓発動画の制作発表を9月4日（木）に行い、その後、生活安全部長より感謝状を授与されました。

千葉県では、自動車盗難認知件数が2023年に746件で全国ワースト1となったことを踏まえ、千葉県警と協力し、チラシや動画等を作成、啓発活動を実施した結果、2024年は706件、全国ワースト3まで減少させることができました。その後、2025年の自動車盗難認知件数では、7月時点で344件と減少はしているものの未だ予断を許さない状況が続いていることから、消費者にわかりやすく、親しみやすい内容で注意喚起するというコンセプトで動画を作成しています。

今回も、昨年に引き続き千葉県出身の漫画家・本宮ひろ志先生にご協力をいただき、先生の作品「サラリーマン金太郎」の主人公である矢島 金太郎、また「俺の空」から安田 一平刑事を登場させ、昨年車を盗まれた金太郎が、今年は、安田刑事からのアドバイスを踏まえ 複数の盗難防止対策を行った結果、盗難被害を未然に防ぐことができたというストーリーとなっています。

本動画は、千葉県警察のご尽力により免許センターでの放映を予定するなど、千葉県内の自動車盗難認知件数減少に向けて幅広く活用してまいります。

【作成した動画のURL】

- ・通常版：https://youtu.be/T_EptIqVb8s
- ・short版：<https://youtu.be/7IJ0rzdTSd4>



※通常版の二次元バーコードです。

また、動画の制作発表終了後には、西村生活安全部長より、千葉県内の自動車盗難防止のために、県民への訴求力のある啓発物の作成、またこれまでの長年にわたる自動車盗難防止の取組みに敬意を称して、感謝状を授与されました。

当損保会では、これからも、千葉県自動車盗難等防止対策協議会の事務局として千葉県警察等と連携し、自動車盗難防止対策の周知と自動車盗難件数の減少に向けた活動を推進していきます。



動画上映の様子



感謝状授与の様子